
ACTA r--Iº 32 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 5/9/1980 

./ / 

ú 
Aos cinco dias do mês de Setembro de mil novecentos e oitenta, nes

ta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da câ 

mara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do Ve

reador em exercício permanente, Sr. Engº José Arménio Sequeira Pereira, no i~ 

pedimento legal do Sr. Presidente da Câmara e com a presença dos Srs. Veread~ 

res D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Christo Barreto Cerqueira, António Ro

drigues Garcês, Comandante Alberto Augusto Faria dos Santos e Dr. Nelson Mar

tins da Mota. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuído por 

todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, de acor 

do com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pelo Verea 

dor Sr. Engº Manuel Ferreira da Cruz Tavares. 

BALANCETES:- Presentes os balancetes da Tesouraria da Câmara Munici 

paI e da Zona de Turismo, respeitantes ao dia de ontem, que apresentam, res

pectivamente, um saldo de 50 208 807$60 e 99 921$60, em dinheiro e 4 829 625$20 

e 95 315$10, em documentos de despesa. 

~RISMO:- Pelo Vereador Sr. Garcês, foram apresentados os seguintes 

assuntos: 



~
 

Aveiro e Viseu - Relações de Amizade:- No seguimento das delibera

ções já tomadas sobre o assunto em reuniões anteriores, foi apresentado o prQ 

grama das actividades a levar a efeito nos dias 13 e 14 do mês em curso, o qual 

aqui se dá como transcrito, tendo, ainda, o Vereador Sr. Garcês dado conheci

mento das entidades que serão convidadas por ambas as edilidades. 

Provas Desportivas:- Depois de apreciada uma circular apresentada 

pela comissão do XX Concurso de Pesca do Café Gato Preto, a solicitar a con

cessão de um prémio para ser disputado naquela prova desportiva, foi delibera 

do, por unanimidade, atribuir, para o efeito, uma taça. 

Agrovouga 80 - Publicidade:- Foi também apresentado para apreciação 

uma carta da edição dominical do Diário de Coimbra "O Domingo", que aqui se 

dá como transcrita, a qual solicita a concessão de um subsídio para a inser

ção naquela edição dominical de um trabalho especial sobre a Agrovouga 80. O 

Vereador Sr. Engº Sequeira Pereira informou de que foi já contactado por aqu~ 

le e por outros jornais, os quais fizeram idênticos pedidos. Após troca de im 

pressões e por proposta daquele Vereador, foi deliberado, por unanimidade, 

conceder um subsídio equivalente a meia página a cada um dos jornais que, p~ 

ra o efeito, o venham solicitar, atendendo à importância daquele certame, don 

de se destaca o concurso nacional da vaca leiteira. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS:- Foram presentes e aprov~ 

dos para efeitos de pagamento, os seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

- lª situação da obra "Alargamento e Pavimentação da Rua Nova do 

Caião", adjudicada a Joaquim Alves, Sucrs., L.da, da quantia total de 

1 086 498$00; 

- lª situação e última da obra "Pavimentação do Largo da Policlíni 



). 

ca Veterinária ll 
, adjudicada também a Joaquim Alves,Sucrs., L.da, da quantia 

total de 927 460$00; 

- lª situação e última da obra Abertura de um Arruamento na ZonaII 

Industrial, adjudicada a João Carlos Roque da Graça, da importância total de 

487 450$00. 

LICENÇAS DE LoTEAMENTo:- Presente o processo nº 236/80, de Amândio 

da Silveira, para um terreno sito no lugar e freguesia de oliveirinha, deste 

Concelho, a requerer a alteração no respectivo alvará de loteamento do número 

de registo da matriz rústica, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - REGISTO 

PROVISÓRIO: - No seguimento da deliberação já tomada sobre o assunto, na reu

nião ordinária de 30 de Maio, último, a Câmara tomou conhecimento de um requ~ 

rimento apresentado por Angelino Matias Brites, adquirente do Lote nº 1, do 

Sector K, da Zona a Poente da Avenida 25 de Abril, a solicitar que a respecti 

va escritura seja também celebrada em nome de seu irmão Serafim Matias Brites. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão 

formulada. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, autorizar o registo pro 

visório de transmissão, para efeitos de empréstimo, do Lote nº 1, do Sector K, 

da Zona a Poente da Avenida 25 de Abril, arrematado por Angelino Matias Brites, 

Joaquim da Rocha Creoulo e Serafim Matias Brites. 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA:- Foi também apreciado o requerime~ 

to de Manuel Moreira Soares, adquirente dos Lotes nºs 23 e 24, do Sector V, 

daquela Zona, a solicitar que a respectiva escritura seja celebrada em nome de 

seu filho Felisberto Manuel da Silva Soares. Após troca de impressões, foi de

liberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 
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EMPREITADAS:- Foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos contratos de 

"Abertura de um Arruamento na Zona Industrial", "Pavimentação do Largo da PQ 

liclínica Veterinária" e "Alargamento e Pavimentação da Rua Nova do Caião", 

sendo o primeiro a celebrar com João Carlos Roque da Graça e os restantes com 

a Firma Joaquim Alves, Sucrs., Lda. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO:- Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia de 15 700$00, respeitante à limpeza de vale

tas naquela freguesia. 

JUNTAS DE FREGUESIA - SUBsfDIOS:- Foi também deliberado, por unani

midade, conceder um subsídio extraordinário de 80 000$00 à Junta de Freguesia 

de Nariz, destinado à electrificação do lugar do Ramalheiro. 

PROVAS DESPORTIVAS:- A Câmara apreciou também uma circular da Comis 

são do XX Concurso de Pesca do Café Gato Preto, dirigida a este Corpo Admini~ 

trativo, a solicitar a concessão de um prémio para ser disputado naquela pro

va. Foi deliberado, por unanimidade, indeferir, uma vez que foi já atribuída uma 

t~ça através dos Serviços de Turismo. 

EMPRÉSTIMOS:- A Câmara tomou conhecimento da circular nº DFL-23/80, 

de 26 de Agosto, último, da Direcção-Geral da Acção Regional e Local, que aqui 

se dá como transcrita, a informar que foi celebrado acordo entre a Caixa Geral 

de Depósitos e o Governo, relativo à criação de uma linha de crédito a favor 

dos Municípios. 

COMISSÃO MUNICIPAL DE TURISMO - SUBsfDIO:- Nos termos do Artº llº do 

Decreto-Lei nº 502-0/79, de 22 de Dezembro, foi deliberado, por unanimidade, 

conceder um subsídio de 250 000$00 à Comissão Municipal de Turismo. 



EMPREITEIROS - ALVARÁS:- A Cêmara tomou conhecimento de um requer~ 

mento apres ent ado por Ramiro de sá Pereira Lino, empreiteiro de obras públi

cas, a requerer certidão donde conste a espécie de serviços prestados a este 

Município e a sua idoneidade na execução dos mesmos, a fim de instruir o prQ 

cesso respeitante ao pedido de elevação do seu alvará. Face ao teor da infor 

mação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obra s, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unanimidade, certificar que nada consta em 

desabono do empreiteiro em causa e que os trabalhos prestados a este Municí

pio foram executados com perfeição. 

PRATA DA CASA:- Foi lida uma carta da equipa de Aveiro concorrente 

ao concurso da RTP "Prata da Casa", que aqui se dá como transcrita, a s o l i c~ 

tar a conces são de um subsídio para o aluguer do Teatro Aveirense, a fim de 

organizarem um espectáculo para apresentação pública das provas que tinham 

preparado para a ses são do referido concurso do dia 31 de Agosto, último. 

Após troca de impressões acerca do assunto, foi deliberado, por unanimidade, 

que o mesmo s e j a apreciado oportunamente. 

BAIRRO DO CABO Lufs:- Foi também lida uma carta de Jorge Manuel Lei 

t ão Ferreira Marques, morador daquele bairro, a solicitar a transferência da 

casa nQ 7 - TI para a casa nQ 21 - T2, atendendo a que o seu agreqado familiar, 

é agora composto também por seus pais. Foi deliberado , por unanimidade, reme

ter o assunto aos Serviços Municipais de Habitação para informação, a fim de 

o mesmo poder ser apreciado numa pró xima reunião. 

VENDA DE OBJECTOS DISPENSÁVEIS AOS SERVIÇOS - SUCATA:- No seguimento 

da deliberação tomada na reunião ordinária de 9 de Maio, último, foi delibera 

do, por unanimidade, autorizar a venda de toda a sucata existente a Mário Fon 

tes Pedrosa, ao preço de 1$50 por cada quilo. 
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CASA-ABRIGO:- Por proposta do Vereador Sr. Garcês, foi deliberado, 

por unanimidade, encarregar os Serviços de Urbanização e Obras de elaborarem 

um estudo, com vista à remodelação e reparação da Casa-Abrigo. 

PLANO INTEGRADO DE SANTIAGO:- A Vereadora Srª D. Eneida informou 

que as obras de Santiago irão definitivamente arrancar ainda no mês que decor 

re, não obstante o Fundo de Fomento de Habitação não ter ainda efectuado o p~ 

gamento dos últimos 10% aos respectivos proprietários. A fim de obstar aos in 

convenientes derivantes de tal situação, nomeadamente que mais uma vez se im

peça a entrada das máquinas, foi deliberado, por unanimidade, que esta Câmara 

Municipal se substitua à entidade competente e proceda ao respectivo pagamen

to, devendo a correspondente importância ser contabilizada no pagamento dos 

empréstimos concedidos a este Corpo Administrativo através do Fundo de Fomento 

de Habitação. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PARTIDOS VETERINÁRIOS:- No seguimento da 

deliberação tomada na reunião ordinária de 18 de Julho, último, foi novamente 

presente e apreciado o requerimento de Carlos Alberto Soares da Silva, Veterini 

rlo Municipal do 2º Partido, a solicitar a transferência para o lº Partido. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

Relativamente à extinção do 2º Partido e depois de lida a informacão 

prestada pela Secretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por 

unanimidade, manter esta vaga até à saída de nova legislação, devendo o assun 

to ser então apreciado. 

AUTOtvlÓVEIS DE ALUGUER: - Foi novamente presente o processo de concu.!:. 

so para preenchimento das vagas existentes no contingente de automóveis ligel 

ros de passageiros de aluguer, aberto por aviso publicado no Diário da Repú



blica, 3ª Série, nº 82, de 8 de Abril último, e apreciado o requerimento em 

que Fernando Vieira Maia, solicita seja considerado sem efeito o seu pedido 

para a freguesia de S. Jacinto, foi a mesma petição deferida. 

Seguidamente e porque não foi apresentada qualquer reclamação à 

lista provisória, foi deliberado, por unanimidade, estabelecer a seguinte lis 

ta definitiva, que deverá ser afixada e publicada, nos termos da Lei: 

Freguesia de Regueixo - 1 vaga: 

lº- Vital Marques Miranda.� 

2º- Fernando Vieira Maia.� 

Mais foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso para preenchl 

mento da vaga existente no lugar e freguesia de S. Jacinto. 

PAGAMENTOS:- Foi deliberado por unanimidade, autorizar nos termos 

do nº 4 do Artº 105º da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, o pagamento das desp~ 

sas a que respeitam os documentos registados com os nºs 2 621 a 2 627 no total 

de 1 249 104$40, da Câmara Municipal e nºs 298 a 304 no total de 58 907$00 da 

Zona de Turismo. 

APROVAÇÃO EM MINUTA:- Mais foi deliberado, também por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta nos termos do nº 4 do Artº 105º da Lei nº 

79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações produzirem efei

tos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a presente reunião. 

Eram 13,20 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que eu, 

(7t ~r- rhpfp,- 7c~ ~ ~/_~a Secretaria, a 
<; 
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